

LE QUESNOY

Le spectacle équestre a décidé de mettre le feu à six représentations



Même si le thème de l'an dernier mettait Zorro à l'honneur, chevaux et flammes s'y sont déjà côtoyés.

L'an dernier, comme en 2012, la compagnie des Feux de Beltane avait signé ses représentations estivales du Z de Zorro, mettant à l'honneur ce personnage emblématique. Mais pour les six représentations de cette année (les 18, 19, 20, 25, 26 et 27 juillet), au Bastion royal derrière le centre Lowendal, le justicier masqué ne rempile pas pour une troisième session. Cette fois, pour le cinquantième anniversaire de ces spectacles, c'est le feu à travers les âges qui sera à l'honneur dans Aux forges du temps.

« La représentation dure environ 1 h 15 et aborde le feu à travers l'histoire, de la préhistoire à nos jours, souligne Laurent Bulot, le patron de la compagnie des Feux

de Beltane. Par exemple, pour le Moyen Âge, le spectacle présentera des combats avec des épées en feu. Chaque représentation mobilise une quinzaine de chevaux et une trentaine de comédiens. Ce qui n'est pas mal pour un éco-événement monté en autofinancement. »

Pour arriver au résultat qui sera présenté lors des six spectacles, ce spécialiste équestre a d'abord dû préparer les chevaux à s'habituer au feu. « On doit les faire travailler pour côtoyer les flammes car ce n'est pas dans leur nature. L'apprentissage de désensibilisation se fait par étapes. D'abord on les habitue au bruit, aux crépitements, qui sont inhabituels pour eux. Puis vient l'aspect chaleur et enfin le mouvement des flammes. »

Un spectacle très visuel donc que Laurent Bulot, perfectionniste, aurait toutefois aimé encore plus pointu. « Ce n'est pas évident de proposer de grandes choses en autofinancement, même si bien entendu, la municipalité nous épaula pour tout l'aspect technique. J'espère qu'on pourra présenter dans les années à venir un spectacle d'ampleur, digne de la ville du Quesnoy. » Nul doute que gros moyens ou non, avec un tel thème, Aux forges du temps fera feu de tout bois. ■

CAMIL IOOS

► Spectacle équestre au Bastion royal, centre Lowendal, les 18, 19, 20, 25, 26 et 27 juillet à 21 h. Restauration possible et marché artisanal sur place. Tarifs : adulte, 10 € ; enfant - 12ans, 5 € ; famille (2 adultes + 1 enfant), 20 € ; groupe de 10 personnes, 8 €. Renseignements et réservations au ☎ 03 27 20 54 70.

COUSOLRE

Dans la commune, Fête nationale rime avec ciseaux



Comme chaque année, les enfants ont été ravis de décrocher leurs trophées, rappelant ainsi quelques souvenirs à leurs parents.

Ce lundi matin, comme tous les 14 juillet, nombreux étaient les enfants à avoir fait le déplacement au kiosque ou sur la place de la République afin de s'adonner à un jeu bien connu au village : le jeu des ciseaux.

Comme le veut la tradition, les enfants viennent jouer tour à tour, pour repartir avec un paquet de bonbons offert par la municipalité. Le jeu est simple : on bande les yeux des enfants, on les promène un peu sur le kiosque ou sur la place et on les laisse, en les guidant un peu, trouver le fil avec ledit paquet de bonbons qu'ils viennent ensuite couper avec les ciseaux prêtés pour l'occasion. C'est aussi l'occasion pour les adultes natifs du village de se remémorer le jour où eux aussi venaient participer à cette tradition quasi centenaire. ■

INFOS EXPRESS

HECQ



À la découverte de l'église

Par ses couleurs à dominante bleues, le vitrail de Notre-Dame du Mont Carmel marque l'ensemble de l'église. Ce bleu a d'ailleurs fortement influencé le choix des artisans pour la rénovation de l'édifice en 2013. Vendredi soir, laïcs et religieux étaient invités à une veillée, afin de découvrir ce patrimoine religieux, les origines des vitraux, les statues de saints et les ornements. À écouter une animatrice du Relais du bois, qui regroupe les villages de Preux-au-Bois et d'Hecq, « l'église a vocation à offrir ce temps d'information, de réflexion, d'échanges » en dehors de tout prosélytisme. ■

VIEUX-RENG



Pascal et Bérengère

Samedi, Pascal Senotier, d'Arras, a épousé Bérengère Leroy, de Maubeuge. Le marié est le fils de Jean Maurice Senotier et de Bernadette Desongis. Quant à la mariée, elle est la fille de Jean-Marie Leroy et de Ghislaine Pepin. ■

POIX-DU-NORD

Sabine et Thierry

Samedi, Sabine Leroy et Thierry Fermon se sont dit « oui ». Sabine est la fille d'Alain Paul Leroy et d'Annie Ensermet, tous deux retraités. Thierry est le fils de Roger Fermon et d'Iréné Gancorz, tous deux décédés. ■



VILLERS-POL

Le Festirural a pris l'eau

Dès dimanche matin, des averses régulières ont entamé le Festirural et ont pressé les 150 exposants à replier leurs étals en fin de matinée. Malgré tout, les chineurs ont quand même parcouru la brocante et 40 pêcheurs ont participé au concours. Mais, dès 11 h, le comité des fêtes a jugé bon d'annuler les trois concerts qui étaient programmés dans l'après-midi. ■

SAMBRE

Interdiction de brûler les déchets verts

La direction régionale de l'Environnement du Nord - Pas-de-Calais rappelle que le brûlage des déchets verts est interdit « toute l'année », en raison « des dépassements de concentration de particules constatés régulièrement dans nos départements ». La direction régionale précise que « brûler 50 kg de végétaux émet autant de particules que 100 allers-retours à la déchetterie ». Le non-respect de cette interdiction est susceptible de coûter jusqu'à 450 € de contravention. ■



maubeuge@lavoixdunord.fr